

美馬

ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.550 2017.9.5



ロータリー：
変化をもたらす

- 例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
- 例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 19名 (会員数 26名)
 メーカーアップ 矢野太一会長2、遠藤公信幹事2、三好 亘会員1

出席率 92.3%

■会長挨拶■

皆さんこんばんわ。最近ミサイル、核実験と国際情勢が不穏になってきました。なんとか人類の英知を結集して、平和を保ってもらいたいものです。

さて先週の土曜日は、会員増強地区セミナーとクラブ研修リーダー育成セミナーに行ってきました。今日はその報告をさせていただきます。まず会員増強地区セミナーでは、コーディネーターの方からダグラス・マッカーサー、カーネル・サンダース、松下幸之助のロータリークラブとの係わりを説明され、彼らがロータリークラブのどこに値打ちを感じていたかを話されました。つまり会員増強のためにはそれぞれの方がロータリークラブを価値あるものとして感じていただくことが大切だとのことでした。

またクラブ研修リーダー育成セミナーでは、ロータリーが多分にアメリカ的な価値観が底流にあり、それを背景に運営されていること、それを踏まえて新しい考えを理解し、各々のクラブに生かすことが大切である。それがR I会長の「ロータリー：変化をもたらす」、柳澤ガバナーの「クラブの特性を生かそう」というスローガンに通じるものだというものでした。

私たち美馬ロータリークラブもそれぞれがロータリーの値打ちを実感できるような、素敵なクラブにしたいものだなと感じました。

■卓話「趣味について」 川田会員■

「趣味」とは、職業や専門としてではなく楽しみとして好む物、と書いてありました。私は小さい時から相撲が好きで、横綱貴乃花が引退するまではその放送を欠かさず見ていました。特に私は土場の鬼と言われた若乃花が好きで夢中になって応援していました。若乃花は身長509寸、だいたい178cmですね。体重が28貫105kg。この小さな体で右上手を取ると負けたという記憶が私にはありません。相撲に興味を持ち始めた頃はテレビがなかったのでラジオに聞き入っていました。アナウンサーが実況で「若、上手を取りました。」と、そういう声を聞けば、「ああ、もう勝った。」そういうことを確信していました。特に印象に残っている決まり手に「呼び戻し、別名仏壇返し」という技があります。これは一度自分の方に相手を引きつけて裏返しにひっくり返すというような豪快なものでした。家にテレビが入った頃は、大鵬、柏戸が大関横綱へと上がった頃で、柏鵬時代の幕開けだったと思います。大鵬の実績では、今白鵬に破られました32回の優勝回数や、六場所連続優勝、全勝優勝は8回、45連勝などがありますが、この連勝記録がストップした取り組みは今でもはっきり覚えています。行司軍配は大鵬に上がりましたが、物言いがつき行司差し違えて連勝が止まりました。が、ビデオで見ると対戦相手の戸田の足が早く土俵を割っていました。それがきっかけで勝負の判定にビデオの判定が取り入れられるようになりました。

今相撲界が盛り上がってきています。特に私が注目している宇良は、最後まで目を離せない相撲を取ります。関西学院大学出身で小さな体でどんな体勢からでも技を出す大学時代から注目されていた異色の力士です。入門してからどうなるのか気になっていましたが、体重も増えすっかり相撲取りの体格になりました。これからどんな相撲を取るのか楽しみにしています。この10日から秋場所が始まります。私もテレビ観戦で観戦したいと思います。

■幹事報告■

- ◇到着週報 脇町RC、阿波池田RC
- ◇連絡事項 IACより年次大会のお礼状
ガバナーよりお礼状
ガバナー公式訪問例会の記念写真
地区大会の出欠
徳島北RCより周年の案内

■ニコニコ■

- ◇松浦会員 本人の誕生日
- ◇矢野会長 本人の誕生日
- ◇青木会員 配偶者の誕生日
- ◇遠藤幹事 本人の誕生日・先週の欠席

■委員会報告■

10/14 ラグビーフェスティバル in みま
2017 美馬ロータリークラブ杯

次回
例会

2017年9月12日(火) 18:30から

プログラム 卓話 松浦美紀子会員

欠席

杉原節子会員・田中義美会員・辻 貴博会員
林 秀樹会員・三好博子会員・三好 亘会員
山内浩司会員